

Boxe/Championnat du monde WBC méditerranéen Taylor Mabika remonte sur le ring le 17 juin

F-K.O.M

Libreville/Gabon

SIX mois après son titre de champion du monde des lourds-légers WBFed, décroché en décembre dernier, à Libreville, face au Franco-Algérien Zine Eddine Benmakhlouf, le boxeur Gabonais, Taylor Mabika, remet les gants le 17 juin prochain, à Port-Gentil, pour un combat décisif pour la ceinture méditerranéenne WBC. L'information a été rendue publique lundi dernier par

la société Événementiel Yoka Com' Event, au cours d'une conférence de presse animée dans ses locaux par sa responsable en communication, Sandy Pernice. Cet échange avec la presse s'est déroulé en présence du Directeur technique national, Dieudonné Mefaghe, qui a expliqué les enjeux de ce futur combat des lourds-légers WBC. Rappelons que la WBC (World boxing association) est une fédération professionnelle anglaise fondée aux États-Unis en 1921, sous le nom de National boxing association (NBA), et fait partie des plus



Photo : FKOM

Taylor Mabika accueilli par ses fans à son arrivée.

grandes fédérations du noble art dans le monde. Si le nom du futur adversaire du boxeur gabonais n'a pas été dévoilé pour le moment, on sait néanmoins

que ce combat se déroulera en aller et retour.

«La première partie du combat se déroulera le 17 juin à Port-Gentil, au stade Michel-Essonghe. C'est un événement organisé par le ministère des Sports et la Fégaboxe, en collaboration avec Yoka production», a indiqué Sandy Pernice.

Pour Dieudonné Mefaghe, cette ceinture WBC permettra à Taylor Mabika de monter dans le ranking mondial, dans le but d'atteindre un autre palier que son titre de WBFed. Le combat étant programmé dans moins d'un mois, Taylor Mabika, qui s'entraîne

du côté de la France, a regagné Libreville mardi dernier pour peaufiner sa préparation dans une localité du pays qui n'a pas été révélée.

« Je vais bien. Je suis toujours heureux quand je viens dans mon pays. Je suis venu peaufiner ma préparation chez moi. J'ai quelques informations sur mon adversaire, c'est un bon boxeur que je respecte. Le 17 juin, je vais me battre comme une Panthère pour le terrasser avec la force du public port-gentillais », a indiqué le pugiliste gabonais à sa descente d'avion, en présence de ses fans.

Football/Justice/ Salaires impayés des joueurs de Stade Migovéen Le tribunal de Lambaréné se déclare incompetent

J.F.M

Libreville/Gabon

AU début du mois d'avril dernier, l'Association des footballeurs professionnels du Gabon avait intenté une action en justice contre le Stade Migovéen au tribunal de Lambaréné. Elle reprochait à ce club de n'avoir pas versé à onze de ses joueurs, trois mois de salaire. A raison de 300 000 francs par mois, le club serait redevable d'une somme de 900.000 francs à chacun et 9 900 000 francs aux onze athlètes suivants : Libondet, Betou-

get, Alfred Bilie, Clément Coffie, Ulrich Affane, Lorrin Endamne, Joslin Ndinga, Stéphane Ndong, Roddy Eya, Jean Louis Tchibinda et Brice Lemaka. Le 21 avril du même mois, lors de l'audience de lecture en référé du Tribunal de première instance de Lambaréné, le juge qui a reconnu l'existence en la cause une sérieuse contestation, a déclaré le tribunal incompetent à statuer sur les demandes des requérants. Une décision, qui on s'en doute bien, a été remise en cause par l'Association des footballeurs professionnels du Gabon, qui a décidé d'interjeter

appel, en s'adressant directement à la juridiction compétente, ainsi que l'a signifié son secrétaire général, Paul Kessany. Pour le président actif du Stade Migovéen, Gervais Mintsa que nous avons joint au téléphone, « cette affaire devait se régler dans une commission de la Linafp (Ligue nationale de football professionnel, ndlr), habilitée à régler ce genre de différend ». Avant d'ajouter que son club ne doit rien, financièrement, à tous les joueurs dont les noms sont susmentionnés. Faisant une petite rétrospective sur la question, Germain Mintsa a indiqué

qu'au cours de la saison sportive 2015-2016, la Linafp avait organisée une assemblée générale. A l'issue de laquelle tous les contrats qui liaient les clubs aux joueurs des National-Foot 1 et 2 avaient été déclarés caducs. En raison, notamment, du redimensionnement des salaires, qui étaient passés de 300 000 à 150 000 francs par joueur. Une fois cette mesure prise, le président de la Linafp avait fait le tour de tous les clubs concernés afin d'expliquer la nouvelle situation financière que devaient affronter les clubs.



Photo : J.F.Mariola

Germain Mintsa : "Le Stade Migovéen ne doit rien à personne".

ANFPG/Journées portes-ouvertes

Pour la reconversion des sportifs professionnels

F-K.O.M

Libreville/Gabon

A la faveur d'une conférence de presse tenue hier, à l'hôtel Palme d'Or, le bureau directeur de l'Association nationale des footballeurs professionnels du Gabon (ANFPG) a annoncé l'organisation des journées portes-ouvertes les 26 et 27 mai, sur "la reconversion des sportifs professionnels gabonais". Un concept dénommé "Proforlife", dont la mission consiste à mobiliser les acteurs sportifs, de la société civile, ainsi que les entreprises, autour de la problématique de la reconversion des sportifs gabonais.



Photo : FKOM

Les membres de l'Association nationale des footballeurs professionnels du Gabon, lors de l'échange avec la presse.

« Proforlife est une plateforme qui proposera, dès ce matin, jusqu'à demain, des ateliers, conférences-débats et un meet-up axé sur la préparation et la gestion de la fin de carrière des sportifs gabonais. Les participants à cette rencontre auront la

possibilité de vivre les expériences des sportifs qui, après leur carrière, se sont reconvertis dans un autre secteur d'activités. C'est pourquoi, nous invitons tous les sportifs de haut niveau », a indiqué le SGA de

l'ANFPG, Judave Mboumba. Le lieu où s'est tenue la conférence de presse servira de cadre à cette manifestation qui sera animée par deux experts français du cabinet "Nouvelle trajectoire France", Philippe Meunier et Jean-Pierre Azemar.

Les sportifs, agents du mouvement sportif (fédération et ligues), agents du ministère de la Jeunesse et des Sports sont, entre autres, le public-cible de ces journées d'enrichissement.



Photo : DR

Paul-Ulrich Kessani : "Nous avons fait appel de la décision".

Bon à savoir

LE Cocan-Gabon informe le public que la finale de la 12e édition de la Coupe d'Afrique des nations U 17, Total, Gabon 2017, entre le Mali et le Ghana se jouera dimanche 28 mai 2017 à 18 h 30 au stade de l'Amitié. Celle opposant la Guinée au Niger, comptant pour la 3e place, aura lieu le même jour au stade de l'Amitié à 15h30.